



**PLT Kapolsek Tirtajaya bersama Anggota
Polsek Tirtajaya melaksanakan Pengamanan
Kunjungan Kerja WAMENDAGRI di Desa
Bolang Kecamatan Tirtajaya Kabupaten
Karawang**

KARAWANG - KARAWANG.GWI.WEB.ID

Jan 9, 2025 - 20:40



PLT Kapolsek Tirtajaya bersama Anggota Polsek Tirtajaya melaksanakan Pengamanan Kunjungan Kerja WAMENDAGRI di Desa Bolang Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, PLT Kapolsek Tirtajaya Iptu Ari Lesmono, S.H. melaksanakan Pengamanan Kunjungan Kerja Bpk. BIMA ARYA SUGIARTO (Wakil Menteri Dalam Negeri) di Desa Bolang Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang. Kamis (9/1/2025)

Kunjungan Kerja WAMENDAGRI ke Desa Bolang Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang dalam rangka Peninjauan Lokasi Revitalisasi Saluran Irigasi Desa Bolang Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang untuk mewujudkan ketahanan pangan dan makan bergizi gratis yang bersumber dari Protein.



Pada pelaksanaan tersebut WAMENDAGRI juga berdialog dan tanya jawab bersama Petani Desa Bolang terkait tentang Program Pemerintah Swasembada Pangan, Pemerataan Ekonomi dan Pemberantasan Kemiskinan.

PLT Kapolsek Tirtajaya Iptu Ari Lesmono, S.H. menjelaskan bahwa keberadaan Polri adalah bentuk tanggung jawab Institusi Kepolisian dalam menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan Kunjungan Kerja Bpk. Bima Arya Sugiarto (Wakil Menteri Dalam Negeri). Jelasnya

Pada pelaksanaan kegiatan tersebut Anggota Polsek Tirtajaya menyampaikan Arahan dan Himbauan Kamtibmas kepada Masyarakat dan mengajak untuk selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat.



Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui PLT Kapolsek Tirtajaya Iptu Ari Lesmono, S.H. menjelaskan bahwa keberadaan Anggota Polri dalam pelaksanaan Kunjungan Kerja WAMENDAGRI untuk menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan kegiatan Kunjungan Kerja WAMENDAGRI di Desa Bolang Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.